

CC.OO. DE CASTILLA-LA MANCHA

Inauguración de la nueva sede de CC.OO. en Tarancón

Gaceta Sindical.

Comisiones Obreras dispone ya de una nueva sede en Tarancón, una nueva sede cuya inauguración congregó a unas doscientas personas junto con los secretarios generales de nuestra Confederación, José María Fidalgo, de CC.OO. de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, y de las Unión Provincial de Cuenca, Pedro Lucas. Asistieron también el alcalde taranconero, Raúl Amores, y al subdelegado del Gobierno en Cuenca, Julián Grimaldos.

La nueva sede de CC.OO. está ubicada en un edificio de nueva construcción, junto a las nuevas sedes de UGT, aún sin inaugurar, y de la CECAM. Dispone de dos aulas, dos despachos y una pequeña sala de reuniones. Según destacó Fidalgo, a CC.OO. la anterior sede "no sólo es que se nos había quedado pequeña, sino que se nos había quedado cutre desde que nos la dieron"

El secretario general de CC.OO. recalzó que la sede del sindicato, como todas las sedes de CC.OO., "es una nueva herramienta de defensa de los derechos de los compañeros y compañeras de Tarancón, y también del pueblo de Tarancón y de su comarca, porque el sindicato es un instrumento de todos y las sedes nuestras son para todos". Por ello, Fidalgo ofreció la sede de CC.OO. a cuantos taranconeros precisen la ayuda del sindicato para la búsqueda de empleo, para la formación y cualificación profesional y "en la situaciones de la vida laboral que, a veces, pueden ser dolorosas".

Por su parte, tanto Pedro Lucas como José Luis Gil se mostraron



orgullosos de la nueva sede, que "no es sólo de Tarancón, es una sede más de Comisiones Obreras de Cuenca, de Castilla-La Mancha y del conjunto de nuestra Confederación".

Jornada conquense

Con la inauguración de la sede de Tarancón, Fidalgo concluyó una jornada enteramente conquense. Por la mañana, ofreció junto a Gil y Lucas una rueda de prensa y a continuación celebró una asamblea con más de 200 dele-

gados sindicales de la provincia, junto a numerosos dirigentes regionales, provinciales y sectoriales del sindicato en el conjunto de la región, así como el secretario de Organización Confederación, José Luis Sánchez.

Fidalgo comenzó la asamblea con un recuerdo a Juan Arroyo, quien falleció cuando ocupaba la secretaria de Organización regional, La asamblea estuvo centrada en el análisis de los acuerdos que va produciendo el diálogo social, pero el secretario confederal del sindicato no dejó de mostrar su

agradecimiento "a los compañeros de Cuenca y de Castilla-La Mancha, que han saldado las secuelas de un Congreso difícil de una manera brillantísima".

En referencia a aquel Congreso, Fidalgo indicó que el sindicato pone "pasión" en sus debates internos, pero destacó que "en este momento, el sindicato de Cuenca ha resuelto amigablemente sus diferencias, tiene una dirección perfectamente capaz de dirigir este sindicato durante mucho tiempo y les quiero dar las gracias por su inteligencia y su generosidad"

III Jornadas sobre Globalización y Trabajo

La cooperación sindical en el marco de la cooperación para el desarrollo

Las Jornadas sobre Globalización y Trabajo que vienen organizando las CC.OO. de Castilla-La Mancha desde 2004 celebran su tercera edición el próximo 20 de junio en Albacete. En esta ocasión, se ha elegido como tema para la reflexión y el debate La cooperación sindical en el marco de la cooperación al desarrollo "por la importancia que consideramos tiene concienciar a los agentes de la cooperación al desarrollo y a la sociedad en general del papel de la cooperación sindical para la defensa del trabajo digno y los derechos humanos y laborales en el mundo", según indica Concha Rojo, secretaria regional de Cooperación.

El programa es el siguiente:

10:00 Presentación: Guadalupe Martín, *Directora General de Cooperación Internacional de la JCCM*, Marisol Pardo, *Secretaria de Cooperación al Desarrollo de CC.OO.*, Joaquín Aparicio, *Catedrático de Derecho del Trabajo de la UCLM*, José Luis Gil, *Secretario General de CC.OO. de C-LM*.

10:45 El Trabajo Digno, clave del Desarrollo: Iván González, *Responsable de Derechos Humanos de la Organización Regional Interamericana (ORIT)*, Blanca Gómez, *Responsable de la Oficina de CC.OO. en Latinoamérica*, Eliseo Cuadra, *Director de la Fundación General de la UCLM*.

13:00 La cooperación sindical en Castilla-La Mancha: Baltasar Chulvi, *Presidente de la Coordinadora de ONGD de Castilla-La Mancha*, Concha Rojo, *Secretaria de Inmigración y Cooperación Internacional de CC.OO. de C-LM*.

17:00 Mesa Redonda: Retos de la cooperación sindical en el mundo: estrategias de intervención.

Bloques regionales:

Presenta: Andrés Mellado, *Sindicalista de CC.OO., experto en Cooperación Sindical*.

• **América Latina:** Laureano Cuervo, *Responsable para América Latina de la Confederación Sindical de CC.OO.*, Jose Antonio Zepeda, *Comisión Ejecutiva del ISACC (Instituto Sindical de América Central y Caribe)*.

• **África y Oriente Próximo:** Isaias Barreñada, *Responsable para África y Oriente Próximo de CCOO*, Touriya Lahrech, *Responsable de Mujer de la CDT de Marruecos (Confederation Democratique du Travail)*.

19:00.- Debate.

19:30.- Conclusiones y Clausura: Paco de la Rosa, *Secretario General de CC.OO. de Albacete*, Concha Rojo, *Secretaria de Inmigración y Cooperación Internacional de CC.OO. de C-LM*.

Consejo Regional de la Federación Minerometalúrgica

Gaceta Sindical.

El secretario general de la Federación Minerometalúrgica (FM), Felipe López, asistió el pasado 1 de junio en Toledo al Consejo regional de su organización, que analizó la evolución del sector industrial en Castilla-La Mancha, el desarrollo de la negociación colectiva, la evolución de la afiliación y los planes de trabajo de cara al periodo álgido de las elecciones sindicales, a partir del próximo otoño.

La FM agrupa en la región a unas 7.000 empresas, que dan trabajo a más de 50.000 personas, de las que, según indicó el secretario regional, Ramón Escot, unas 7.000 están afiliadas a CC.OO, sindicato que cuenta además con el 60% de los delegados sindicales.

Escot resaltó que los diversos sectores integrados en la FM tienen en nuestra región condiciones laborales y salariales por debajo de la media del país (entre 70 y 100 euros mensuales menos y 20 horas más de jornada anual).



Por su parte, Felipe López indicó que ha remitido una carta al consejero de Industria y Tecnología de Castilla-La Mancha, José Manuel Díaz Salazar, en la que le pide analizar conjuntamente la evolución de la industria en la región, sobre todo en sectores de

futuro como el aeronáutico, con progresiva implantación en Castilla-La Mancha (Eurocopter, EADS-Airbus en Illescas), que empleará en el futuro a miles de trabajadores y que requiere además de industrias auxiliares y de proveedores.